



Regionaljournal Steiermark



Drei Feuerwehren bei Wohnungsbrand in Kapfenberg

Die Feuerwehren wurden Samstag, kurz vor 15 Uhr zu einem Brandeinsatz in den Kapfenberger Ortsteil Redfeld alarmiert.

In einer Wohnung eines Mehrparteienhauses kam es aus ungeklärter Ursache zu einem Küchenbrand. Die ersteintreffende Feuerwehr Kapfenberg-Stadt brachte den Inhaber der Wohnung ins Freie und übergab diesen dort mit Verletzungen unbestimmten Grades an das Rote Kreuz. Im Anschluss daran führte der Atemschutztrupp der FF Kapfenberg-Stadt die Brandbekämpfung im Inneren der Wohnung durch.

Die anderen Mieterinnen und Mieter des Gebäudes wurden durch weitere Atemschutztrupps ebenfalls nach draußen geführt.

Sowohl Wohnung als auch Treppenhaus wurden mit einem Druckbelüfter, nachdem „Brand-aus“ gegeben wurde, endgültig rauchfrei gemacht. Zudem wurde die Küche mit einer Wärmebildkamera auf übrige Glutnester kontrolliert.

Im Einsatz standen die Feuerwehren Kapfenberg-Stadt, Kapfenberg-Hafendorf und Kapfenberg-Diömlach mit insgesamt neun Fahrzeugen. Des Weiteren befanden sich die Exekutive und das Rote Kreuz am Einsatzort, welches vier Personen ins Krankenhaus abtransportierte.

